
 

 

いつも身近な存在でありたいと思っています 

 皆さん、こんにちは。社長の近藤です。先月に引

き続き、社内プロジェクトについてのお話です。 

 現在進行中のプロジェクトの一つに「WEBマーケ

ティングプロジェクト」があります。当社には①

コーポレートサイト②車買取③KTNオークション④

中古自動車部品販売⑤海外向けEC⑥トマト販売と、

6つものWEBサイトがあります。しかし、これらの

サイトが各担当者によって独自に管理されているこ

と、またマーケティングという観点による運営力が

弱いことが課題でした。 

 そこで、業績向上に貢献できるWEB戦略の策定

と、自社でWEBサイトを運営できる体制の構築を目

指してこのプロジェクトを始動しました。 

 実施にあたっては、（独）中小企業基盤整備機構

様の経営力再構築伴走支援を半年間活用しました。

WEBサイトの運営管理を他社に委託するのではな

く、自社の課題に気付き、ノウハウを学んで自走

化、自己変革できることが大事であると考えていた

ので、この支援制度は正にうってつけでした。 

 プロジェクトでは、まず社内で2名のWEBマス

ターを選任しました。WEBマスターの役割はサイト

の運用方針の計画・立案・決定ならびに管理、運営

です。この2名が中小機構様のアドバイザーの指導

の下、各サイトの過去データの詳細な分析から始ま

り、KPI・KGI の 設定、ペ ル ソ ナ の 作成、ワー ク

ショップ形式でのカスタマージャーニーマップ

（※）の作成、対策の選定などを学びました。 

 専門的なことを多く学びましたが、最も大切なこ

とは「お客様視点を忘れない」ということでした。

どんなに素晴らしい戦略を打ち立ててもお客様が求

めているものでなければ意味がない、と繰り返し何

度も教わりました。 

 今後は学んだことを実施し、PDCAを回す段階に

入ります。お客様の求めているものをお届けできる

サイトに変革していきます。 

※顧客が商品を認知して購入するまでの行動プロセ

スを分析するためのフレームワーク 

 WEBマーケティングプロジェクト 



 

 

  

 皆様こんにちは。7月は梅雨時期ということで暑い、ジメジメしている、雨が多い

など植物にとっても人にとっても大変な時期でした。トマトにとっては1年で１，２

を争う厳しい時期となります。様々な障害が起こり品質低下につながります。私た

ちができることは高温対策、水分管理、遮光などいかにトマトが過ごしやすい環境

を作れるか、現状の設備でできること、新たに導入できることなどを幾多の情報の

中から選択して、現環境に適しているのかを検証していくことが重要です。「まずは

やってみる」の精神で色々挑戦していきます。 

 露地では7月初頭にジャガイモの収穫を実施、長雨の予報が出ていましたので3日

以上晴れた日を狙って収穫をしました。収穫したのは男爵イモ100.9㎏、メークイ

ン118.9㎏、これらはお中元用の商品として出荷予定です。また8月5日のリサイく

るまつりの景品、直売商品としても使用します。 

 高温期も露地野菜・ハウストマト栽培は継続します。トマトに関しては高温期の

栽培がうまくできるのかの挑戦中です。また8、9、10月下旬に各ハウスでの植替

えを予定しており、リセット作業と定植準備を進めています。収穫や栽培管理を進

めつつ、植替え作業や露地栽培の管理もします。暑い中野菜も私たちも大変な時期

ですが、体調管理に気を付けて取り組んでいきます。（担当：畠中）  

    農業の取り組み ～農業事業部より～ 

 皆様、こんにちは！今年4月に入社しました、海外事業部の門野佑香と申

します。入社からすでに4ヶ月が経とうとしていますが、学ぶことが多く毎

日があっという間に過ぎていっています。 

 私の業務は、海外のお客様への中古自動車部品販売です。これまでにバルバドス、マル

タ、ニュージーランドのお客様を担当させていただきました。業務を行う中で車輌型式や

エンジン型式を覚えなければならないのですが、これらに関してはまだまだ勉強中です。

他にもECサイトやKRAシステムなどをマスターできるよう、

先輩社員の方々に質問する毎日です。いつもありがとうござい

ます！ 

 私は入社に伴い金沢に引っ越してきたため、まだ車を所有していません。その

ため会社へは自転車で通っています。最近は雨の日が増えたり、

暑くなってきたりと自転車通勤には厳しい気候になってきたため

心配の声をいただくこともありますが、会宝産業の自転車通勤最

長記録更新を目指して、毎朝ペダルを漕いでいます。業務の方も

自転車通勤の方も頑張っていきます。よろしくお願いします！  

●今月の出番 ● 
海外事業部  

門野佑香さんです                     

会宝農園の野菜はこちらのサイトからご購入いただけます。 
 

 

 
 

 

会宝産業からの帰り道  

リセット中。 

3週間ハウス閉め切り、 

中は50～60℃、 

殺虫・殺菌のため。 



 

 

 

 

  今月のパチリ 
 こんにちは。暑い夏、今年の夏はどこに行こうかと考えている方もいらっしゃるのではないでしょうか。

そんな方におすすめのイベント「会宝リサイくるまつり」を今年も開催します！今年で11回目となる「会宝

リサイくるまつり」ですが、石川県はもちろん、県外からもたくさんの方にお越しいただく夏の定番イベン

トになりました。毎年大人気の「くるま解体ショー」

や夏休みの工作にぴったりの「リサイクル教室」はも

ちろん、新たなコンテンツとして「SDGsカード体

験」や、会宝ワールドに入れる「メタバース体験」な

ど、もりだくさんのコンテンツをご用意しておりま

す。近隣の方はお気軽に、そして遠方の方も是非是

非、「会宝リサイくるまつり」へお越しください！！

お待ちしております。(担当：川村) 

 ナマステ！インドAKKの宮川です。装飾・塗装などで飾った貨物トラック、通称デコレーショントラッ

ク。写真は先日工場の商品出荷時にやってきたデコトラ。大量のバングルがついていたので、これはなんで

すかと聞くと「私の妻のバングルだ」と答えるドライバーさん。安全祈

願なのか、妻への愛を表現しているのか、あったのでただつけたのか、

そこにはきっと何か理由があるのだろうが、そこは深堀せずに、バホッ

トアッチャーヘ！（訳：めっちゃええやん！）と伝えると、険しい表情

のドライバーさんの表情が崩れ満面の笑み。 

 インドの幹線道路は、羊飼いの群れ移動、乳牛がウロウロし、一般車

両は何も気にせず逆走、大混雑なのでホーンが1日中鳴り続け、まさに

カオス。インドではクラクションは、自分がどこにいてどの方向に向か

うかをみんなに知らせるために使われる。なるほど、だから海外で中古

ホーンの需要があるわけですね。 

 今日もインドはカオスと活気に満ち溢れている。 

社員海外レポート  

                   

 7月は、中古自動車部品の世界的なハブ拠点であるUAEのシャルジャ首長国で市場価格が回復し、これに

より、日本国内における商品販売単価も回復しました。これは、ドバイを含むイスラム圏でイード休みの

間、買い控えしていたバイヤーが経済活動を再開したことが影響しています。 

 また、輸出向けの商品単価の回復には円安も関係しています。当社では、円安傾向が始まった5月ごろよ

り海外顧客からの問い合わせが急増し、これまで取引が止まっていたニュージーランドやキプロスといった

国からの注文も増えています。今後も円安傾向が続くようであれば、輸出ビジネスはさらなる成長が期待さ

れます。海外顧客との取引をされる際には円安の影響を十分に考慮してみてください！(担当：橋本) 

輸出最新情報  

FROM      

INDIA 



 

 

 当社では2011年からツエーゲン金沢のスポンサーをしています。当時JFLであったカテゴリーも、今で

はJ2になりました。来シーズンからは、サッカー専用の新スタジアム(金沢スタジアム)で試合が行われる予

定で、今から楽しみです。 

 そんなツエーゲンさんとのご縁で、３つのコラボ動画を制作していただき、合計の視聴回数がなんと 

230万回超。この数字はコラボなしではムリでした！ぜひご覧ください。 
 

①「工場見学ツアー」 

（視聴回数 SportsNavi/960,354回 YouTube/750回） 

当社工場を、チームのクラブキャプテンである廣井さんにご案内。 

②「ここが好きだよツエーゲン」 

（視聴回数 SportsNavi/757,277回 YouTube/1,562回） 

ほくりくアイドル部ツエーゲンガールの辰巳さんと共に語っています。 

③「中古タイヤの話」 

（視聴回数 SportsNavi/583,385回 YouTube/340回） 

なぜ中古タイヤがお買い得で安全なのかということを、チームアンバサ

ダーの辻尾さんにご説明しています。 （担当：佐藤）  

 今月のトピックス ～ ツエーゲン金沢とコラボ動画作成 ～ 

  相場情報 ～生産部より～ 

 こんにちは、会宝産業の山口です。梅雨も明け、本格的な暑さが始まりましたね。相場の方も熱く・・・

とはいかず、鉄、銅、アルミすべてが「弱含

み」との予測となりました。鉄に関して、国内

相場は上昇気味となりましたが、夏場の電炉補

修に向けて需要が減り、相場は下がるとの見方

が多いようです。 

 また、銅やアルミに関してはスクラップの発

生が少なく、価格も上昇する要素はあるもの

の、製品需要の減退（銅）や、中国からの安い

スクラップの流入（アルミ）に起因して相場が

「弱含み」予測となりました。 

2023年7月 見込み台数 

 入庫台数 820台          

 処理台数 800台     
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(毎週木曜日更新) 

ご意見ご要望は 
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TEL 076-237-5133 

soumu@kaiho.co.jp  
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